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もくじ C O N T E N T S

　都井小学校を
過ぎて都井岬へ
と向かう国道
448号線沿いに
ある「都井地区
ふるさと花広場」に、ユニークなかかし１５体が設置されてい
て地元住民や観光客の目を楽しませています。
　かかしを制作したのは都井地区地域連携組織「都井地区あ
かり会」会員の女性３人。今年の１月から趣味の一環で制作
をはじめ、「同広場を映えスポットにしたら面白いのではな
いか」と思い立ち４月末に設置しました。
　取材に行った際に地元の子どもたちが訪れていて、かか
しと一緒にカメラに収めました。
　かかしは梅雨のため一度撤去されましたが、秋ごろに数
を増やして設置する予定です。

今月の表紙

TOPICS
くしまトピックス

　串間電設業協会、串間電気工事業協同組合は、防犯
灯５基を本市に贈呈しました。子どもたちの安全を守
ろうと昨年に続き２回目。九州電力（株）串間営業店
で行われた贈呈式では、同組合の大

おお
鶴
つる
一
かず
憲
のり
理事長が教

育長に防犯灯を贈りました。大鶴理事長は「子どもた
ちの安心安全のために役立ててもらえたら」と話しま
した。贈呈式後は会員で市内の各学校の通学路に設置
する防犯灯の点検や清掃を行いました。

　国の重要文化財に指定されている旧吉松家住宅と
その周辺商店街で、串間市商工会議所青年部主催の
「第17回九州窯元行列in串間」が３日間開催されまし
た。若手陶芸家らによる皿やコップなどの作品約１万
点が並び、初日の朝からお気に入りの作品を求めに市
内外から多くの人が訪れました。週末は風鈴の絵付け
や皿作り体験が行われ、会場周辺は大いににぎわいま
した。

　本市の新茶をＰＲしようと串間市茶業振興会は、道
の駅くしま飲食物販施設前で新茶まつりを行いました。
２品種の茶葉を７戸の農家から集めてブレンドした今
年の新茶は甘味と香りが特徴で、販売スペース横では
試飲が行われました。市内外から訪れた買い物客が
次々と買い求めており、この日販売を予定していた約
200袋は約４時間で完売しました。

　　新茶まつりを開催５　３１

　　子どもたちの通学路の安全確保に貢献5　７

　本市と自衛隊宮崎地方協力本部は、「自衛官募集相
談員」の委嘱状交付式を市役所で行いました。委嘱を
受けたのは市内在住の須
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相談員は自衛官の志望を検討している人の相談対応や
志願者に関する情報の提供、募集に関する広報活動の
協力などを行います。同本部の黒
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本部長は「自

衛官を志す人が増えるよう支援をお願いしたい」と協
力を呼びかけ、各相談員は「少しでも志願者が増える
よう役に立ちたい」と話しました。

　　自衛官入隊者増へ相談員委嘱５　２２

　ＪＡみやざきはまゆう地区本部果樹部会亜熱帯果樹
専門部（串間班）は、本市の特産品であるマンゴーを
ＰＲしようと市長・副市長へ串間産の「太陽のタマゴ」
と完熟マンゴーの贈呈を行いました。新

しん
垣
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雄
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は「暖冬気味だったので生育に影響がないか心配だっ
たが糖度の高いいいものができた」と話し、試食をし
た市長は「糖度が高くて香りもいい」と話しました。

　　�亜熱帯果樹専門部が�
市長・副市長へマンゴーを贈呈

５　２２

　　�入札制度などの改革に関する�
提言書を市長に答申

５　２３

　本市の入札・
契約制度の検証
および職員のコ
ンプライアンス
意識の強化を図
り、官製談合な
どの根絶に向け
た対策を検討す

る「串間市入札制度等検討委員会」は、再発防止に向け
た提言書を市長に答申しました。同委員会は、宮崎大
学の中

なか
澤
ざわ
隆
たか
雄
お
名誉教授を委員長とし、税理士や弁護士

などの外部有識者４名で構成。今年の１月から計５回
の検討委員会を開催しました。提言書では、入札・契約
業務の透明性確保のため第三者がチェックする「入札・
契約監視委員会（仮称）」の早急な設置や、利害関係者か
ら金銭・物品の贈与や接待を受けることなどを禁止する
「職員倫理規程」の整備などを提言。市長は「提言を真
摯に受け止めて、一日も早い市政の信頼回復のために
早急に検討していきたい」と話しました。

　　　�畳の上の陶器市にぎわう５　２４～２６
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